

**Teléfonos**

55 5004 6000  
55 8939 3894

## TAILÂNDIA, VIETNÃ E CAMBOJA COM FESTIVAL DAS LANTERNAS LOY KRATONG (Guia em Português)

Referencia:  
20:60079

15 días de viaje en un país.  
Recorrido de Bangkok a .  
Vigencia 01/10/2025 - 31/10/2025

### Visita:

**Thailandia:** Bangkok, Chiang Mai.

### Incluye:

#### INCLUYE:

- Asistencia a la llegada y salida en el aeropuerto por personal de habla portuguesa.
- Traslados de llegada y salida del aeropuerto principal.
- 13 noches de alojamiento en los hoteles indicados y 1 noche a bordo del crucero por la bahía de Halong.
- Régimen alimenticio según opción de itinerario elegido.
- Visita de Bangkok con Gran Palacio y de Chiang Mai, según itinerario.
- Visita de la Bahía de Halong en crucero.
- Visita de Hanói, Hoi An y los templos de Angkor en Siem Reap, según itinerario.
- Guía acompañante de habla portuguesa durante el recorrido, excepto en Bangkok con guía local de habla portuguesa.
- Tickets aéreos Bangkok - Chiang Mai - Bangkok - Hanói en clase turista, sólo en la opción -AIR.
- Tickets aéreos Hanoi - Danang - Siem Reap en clase turista, en todas las opciones.
- Entradas a los lugares de interés, según itinerario.
- Seguro de Viaje (coberturas de acuerdo a nuestra web).
- Servicio de Asistencia telefónica 24 HORAS.

#### VALORES AÑADIDOS:

- Cena en el restaurante panorámico The Scarlet en el Pullman Hotel G. Incluye entrante, plato principal, postre y agua.
- Visita de medio día al Mercado del Tren y al Mercado Flotante de Damnoen Saduak.
- Entrada al Festival de las Luces en Chiang Mai, según itinerario.
- Paseo en ciclo pousse por el Barrio Antiguo de Hanói.

### Itinerario:

#### Día: 1 **BANGKOK**

Llegada al aeropuerto internacional de Suvarnabhumi (BKK). Encuentro con nuestro asistente de habla portuguesa y traslado al hotel. Resto del día libre para conocer una de las ciudades más antiguas del sudeste asiático, que combina su patrimonio cultural de maravillosos templos y mercados con modernos centros comerciales. Aquí reside la familia real, se asienta el gobierno y la administración, y es el mayor centro de las actividades industriales, comerciales y financieras del país. Es el puerto principal del reino y alberga a la décima parte de la población. La capital de Tailandia es también la puerta principal del país y la atracción más importante para el turismo. Alojamiento.

Alimentos H adultos.

#### Día: 2 **BANGKOK (Visita de la ciudad con templos y Gran Palacio)**

Desayuno. Por la mañana, visitaremos algunos de los más inusuales templos budistas de Bangkok. La visita se inicia en Wat Traimit, el templo del Buda de Oro con sus 5.500 kilos de oro puro. Seguiremos hasta llegar al Wat Pho, el templo más grande de Bangkok, en el que se encuentra el gigantesco Buda reclinado de 46 metros de largo y cubierto de oro. En su interior también se encuentran los Chedis de los Reyes. Continuaremos con la visita del Gran Palacio Real, antigua residencia de los reyes de Tailandia, donde podremos contemplar un vivo ejemplo de la arquitectura de la antigua corte Siamesa, con sus cúpulas brillantes en forma de aguja cubriendo los tejados. Paseando por su interior podremos contemplar la fantasía de los diseños y el lugar donde se encuentra el emblema más sagrado del país, el Buda Esmeralda. Resto del día libre para seguir recorriendo a su ritmo "la Ciudad de los Ángeles". Cena en el restaurante panorámico The Scarlet en el Pullman Hotel G. Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

#### Día: 3 **BANGKOK (Mercado del Tren y Mercado Flotante Damnoen Saduak)**

Desayuno. Después, saldremos hacia el suroeste de la ciudad para visitar el famoso Mercado del Tren. En este peculiar mercado, los comerciantes retiran sus productos cuando se escucha la bocina que indica el paso del tren que cruza el mercado por el medio. También visitaremos el Mercado Flotante de Damnoen Saduak. Realizaremos un recorrido en barca por los canales para ver los cientos de canoas de madera que ofrecen todo tipo de productos: flores frescas, fruta y verdura, bebidas, etc. Regreso al hotel en Bangkok. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

#### Día: 4 **BANGKOK - CHIANG MAI**

Desayuno. Tiempo libre hasta el traslado al aeropuerto para salir en el vuelo (AÉREO NO INCLUIDO, excepto en la opción -AIR) con destino Chiang Mai. Llegada y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

---

Día: 5 **CHIANG MAI**

Desayuno. Día libre en el que podemos realizar una visita opcional a un Santuario de Elefantes. A la llegada, nos pondremos los uniformes proporcionados por el campamento y tendremos una breve introducción explicativa sobre cómo debemos actuar con los elefantes. Veremos cómo se elabora la comida e interactuaremos con ellos. Luego caminaremos con ellos y visitaremos bonitos parajes donde tomar unas fotos increíbles. Seguiremos el camino hasta la zona de baño. Disfrutaremos bañándonos y cepillando a los elefantes en su propia piscina natural. Al acabar esta increíble experiencia, nos despediremos de nuestros nuevos amigos, elefantes y mahout. Regreso al hotel. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

---

Día: 6 **CHIANG MAI (Festival Loy Kratong)**

Desayuno. Durante la mañana, visitaremos los templos más interesantes de Chiang Mai. Comenzaremos en el Wat Phra Singh o Templo del Buda León, el más visitado de Chiang Mai. Construido en 1345, es uno de los ejemplos más prominentes de la arquitectura Lanna y el epicentro de las festividades de Songkran entre los fieles budistas. Después, visitaremos Wat Chedi Luang, construido hace alrededor de 600 años en torno a un chedi estilo Lanna parcialmente en ruinas datado desde 1441, que se cree que fue una de las estructuras más altas de la antigua Chiang Mai. Finalizaremos la visita en Wat Doi Suthep, un templo magníficamente ubicado, encaramado en lo alto de una montaña boscosa a 1.000 metros de altura. Este templo sagrado ofrece una vista espectacular de la ciudad, así como también una gran variedad de imágenes y frescos. Regreso al hotel y breve descanso. A la hora indicada, traslado al Festival de las Luces. Llegada y tiempo libre para disfrutar de las actividades del festival. Disfrutaremos de una Cena buffet de estilo Lanna con bebidas incluidas (no se incluyen bebidas alcohólicas). Después, entraremos a la zona de rituales, situada frente a la Gran Pagoda, para asistir a la ceremonia religiosa con tambores, velas y monjes cantando oraciones, lanzar los farolillos y asistir al espectáculo de fuegos artificiales. Al finalizar la ceremonia, traslado de regreso al hotel. Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

---

Día: 7 **CHIANG MAI - HANOI**

Desayuno. Tiempo libre hasta el traslado al aeropuerto para salir en el vuelo (AÉREO NO INCLUIDO, excepto en la opción -AIR) con destino Hanói vía Bangkok. Llegada y traslado a la ciudad, durante el que tendrá la primera impresión de Hanói y su asombrosa fusión entre el bullicio y la serenidad. Llegada al hotel y resto del día libre. Alojamiento. (En caso que el vuelo de llegada a Hanói aterrice con un retraso de más de 3 horas, se aplicará un suplemento para el guía y el coche por horas extras. 40 USD por persona mínimo 2 pax. En caso de una sola persona el suplemento será de 80 USD).

Alimentos AD adultos.

---

Día: 8 **HANOI**

Desayuno. Después, comenzaremos la visita de Hanói, capital de Vietnam y la única ciudad asiática con avenidas arboladas, arquitectura colonial francesa, lagos apacibles y templos orientales. El tour incluye la visita del Templo de la Literatura, la primera universidad del país fundada en 1070 y considerada símbolo de Hanói. Seguiremos con la ruta al Mausoleo de Ho Chi Minh, visitando la parte exterior del mismo desde la plaza Ba Dinh. Continuaremos hacia la Pagoda del Pilar Único, construida en 1049 sobre un solo pilar de piedra por el Emperador Ly Thai Tong, quien reinó desde 1028 hasta 1054. La pagoda está diseñada a semejanza de una hoja de flor de loto en honor a Buda. Almuerzo en restaurante local. Posteriormente, viviremos una experiencia con las flores y su forma tradicional de decorarlas, visitando una floristería artesanal. Veremos cómo se hacen los ramos y cómo se transmite y conserva este hermoso y tradicional arte espiritual vietnamita, que ha llegado hasta nuestros días generación tras generación. Aprenderemos a reconocer las flores exóticas mientras preparamos una ofrenda floral espiritual. Después, llegaremos al lago Hoan Kiem, el corazón de Hanói, donde daremos un paseo alrededor del lago con una vista panorámica al templo Ngoc Son, situado en medio del lago, junto con el puente rojo The Huc. Al final del tour, realizaremos un paseo panorámico en ciclo pousse por el Barrio Antiguo de Hanói, también conocido como el barrio de las 36 calles, ya que en su tiempo fue conocido por el oficio de los artesanos que las habitaban y por los talleres que allí había. Regreso al hotel. Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

---

Día: 9 **HANOI - HALONG**

Desayuno. Después, el shuttle bus nos recogerá en el hotel y saldremos hacia la Bahía de Halong, que significa "el dragón que desciende del mar" en vietnamita; según la leyenda, fue un dragón quien formó las islas de la bahía. A la llegada, embarque en un maravilloso crucero para recorrer la bahía. Almuerzo a bordo. Acabado el almuerzo, continuaremos navegando y descubriendo miles de islas e islotes de abundante vegetación que emergen del agua con sus insólitas formas y diferentes tamaños. Las aguas color esmeralda de este legendario tesoro nos llevan a explorar islas sublimes como la de la Tortuga, la del Perro, la Cabeza de Hombre, etc. Debido a su singular belleza, peculiaridad geológica, riqueza biológica e importancia cultural e histórica, la Bahía de Halong fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1994 e incluida en la lista de las Siete Maravillas Naturales del Mundo en 2011.

Más allá de la contemplación del magnífico paisaje, podremos disfrutar de tiempo libre o de algunas de las actividades opcionales tales como nadar, practicar kayak o participar en una demostración de cocina vietnamita en la terraza del barco. Cena y Alojamiento a bordo.

Alimentos PC adultos.

---

Día: 10 **HALONG - HANOI - DANANG - HOI AN**

A la salida del sol y, para aquellos que estén interesados, clase de Tai Chi en la terraza solárium. Continuaremos navegando por la bahía de casi 2.000 islas de roca calcárea y disfrutando de sus paisajes únicos. Podremos aprovechar este increíble momento para sacar las mejores fotos de estas maravillas. Después, tendremos un buen Brunch para recargar baterías y emprender el retorno a tierra. Desembarque en el muelle de Halong, desde donde nos trasladaremos en bus al aeropuerto de Hanói, para salir en el vuelo (AÉREO INCLUIDO en todas las opciones) con destino Danang. Llegada y salida hacia Hoi An. Una vez allí, traslado al hotel. Al atardecer, traslado al río Hoai para navegar por este río que tiene un significado especial para los habitantes de Hoi An y que ha sido testigo de los acontecimientos acaecidos en Vietnam a través de los años. Cuando cae la noche, las calles se iluminan con farolillos y luces de colores; también se lanzan linternas al agua para pedir buenos augurios. La ciudad luce un nuevo aspecto brillante y misterioso. Desembarcaremos y tendremos tiempo libre para pasear por las calles de Hoi An. Regreso al hotel por su cuenta. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 11

### HOI AN

Desayuno. Salida para hacer la visita de la ciudad de Hoi An, importante puerto comercial de Asia en los siglos XVII y XVIII, cuya arquitectura y relajado estilo de vida han cambiado poco en los últimos años. Comenzaremos en el Barrio Antiguo, desde donde daremos un paseo a pie por el centro de la ciudad antigua, para visitar Phung Hung (antigua casa de los mercaderes), el puente japonés cubierto con más de 400 años de antigüedad, la sala de Phuc Kien, la antigua Casa Tan Ky con su arquitectura tradicional y el Museo de Historia Sa Huynh. Almuerzo en restaurante local. Tarde libre para disfrutar de la playa, pasear o realizar compras. Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

Día: 12

### HOI AN - DANANG - SIEM REAP

Desayuno. Tiempo libre hasta el traslado al aeropuerto de Danang para salir en el vuelo (AÉREO INCLUIDO en todas las opciones), con destino Siem Reap. Llegada y traslado al hotel. Resto del día libre para disfrutar de esta ciudad, puerta de entrada a los magníficos Templos de Angkor, que combina un profundo sentido espiritual con un gran dinamismo y animada vida nocturna. Podremos disfrutar de sus boutiques, galerías, comercios y de su gran abundancia de restaurantes y pubs. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 13

### SIEM REAP

Desayuno. Salida en tuk tuk hacia la Puerta Sur de Angkor Thom, desde donde se pueden contemplar sus impresionantes estatuas representando el movimiento del océano, la antigua capital de Angkor Thom (siglo XII), el templo de Bayon con sus 54 torres decoradas con 200 caras sonrientes de Avolokitesvara, el Phimeanakas, las terrazas del Rey Leproso y de los Elefantes y las Cámaras Reales. A continuación, visita del templo de Ta Prohm, uno de los más espectaculares templos del área, que se ha mantenido relativamente igual que cuando fue descubierto y retiene todavía gran parte de su misterio. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, traslado en bus para visitar el más famoso de todos los templos, Angkor Wat, declarado Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO. El complejo de este templo cubre 81 hectáreas, comparable en extensión al Palacio Imperial de Pekín. Las conocidas cinco torres forman parte de la bandera camboyana. Representan los cinco picos de Meru, los muros cercándolos, son las montañas y el valle rodeándolos, el océano. Esta obra de arte del siglo XII está considerada entre los historiadores de arte como el primer ejemplo de arquitectura y arte clásicos Khmer. Después de la visita, regreso al hotel. Alojamiento en Siem Reap.

Alimentos MP adultos.

Día: 14

### SIEM REAP

Desayuno. Después, asistiremos a una ceremonia budista con monjes en una pagoda donde aprenderemos más del budismo y cómo esta religión influye en la cultura camboyana. Terminaremos la ceremonia con una oración de los monjes para repartir suerte y bendiciones. A continuación, visitaremos el templo hindú Banteay Samre. Este lugar sagrado, dedicado al dios Shiva, está decorado con muchos motivos que narran varias escenas de Ramayana. Continuaremos el recorrido por el gran templo de Banteay Srei (significa literalmente "ciudad de la victoria"), conocido hoy como la "Ciudadela de las Mujeres", porque es el único templo del imperio Khmer que no fue construido para un monarca, si no, por y para mujeres. Construido de acuerdo con las normas de construcción de Angkor, Banteay Srei es un hermoso y elegante templo a pequeña escala, un palacio de hadas en medio de un bosque sin fin. Contemplaremos esta joya del arte Khmer, con su fachada de arenisca rosa, sus esculturas, sus relieves tallados con precisión, y seguiremos aprendiendo sobre el arte del antiguo imperio Khmer. Almuerzo en restaurante local. En el camino de regreso, visitaremos D'Angkor Artisans, un centro que ayuda a los jóvenes camboyanos a mantener viva la artesanía tradicional. Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

Día: 15

### SIEM REAP

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo de salida. Fin de nuestros servicios.

Alimentos D adultos.

## Hoteles Previstos:

### Todos los productos

### Todos los productos

Chiang Mai ó Tailandia	TRAVELODGE NIMMAN CHIANG MAI.
Hoi An ó Vietnam	HOI AN CENTRAL BOUTIQUE HOTEL & SPA.
Bangkok ó Tailandia	PULLMAN BANGKOK HOTEL G.
Siem Reap ó Camboya	LOTUS BLANC RESORT ANGKOR.
Hanoi ó Vietnam	THE ANN.

## Precios:

### Precios del 31/10/2025 al 31/10/2025

Salidas los días  
Viernes.

Regular

Categoría: Selección  
(56)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$5,640	\$4,090	\$4,090

Categoría: Sel-AIR  
(62)

(USD)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$6,310	\$4,760	\$4,760

## Los precios no incluyen:

### NO INCLUYE

- Bebidas no incluidas en las comidas.
- Tickets aéreos Bangkok - Chiang Mai - Bangkok - Hanói en clase turista, excepto en la opción -AIR.
- Visado no incluido.
- Propinas para guía, conductor, etc. no incluidas.
- Tasas hoteleras no incluidas.
- No incluido ningún otro servicio no especificado en el apartado de Incluye o Valores Añadidos.

## Condiciones:

### OTROS

1. Itinerario y precios pueden variar según la fecha de salida elegida.
2. Precios sujetos a cambio sin previo aviso.
3. Consulte todas las condiciones aplicables.

Todos los precios están sujetos a cambio sin previo aviso, están cotizados en USD y quedan sujetos a ajustes por conversiones de monetarias.

## Políticas de Cancelación

Periodo del 31/10/2025 al 31/10/2025